

令和3年2月2日発行

多摩永山中学校だより

令和2年度 第12号

多摩市立多摩永山中学校 編集 齋藤 裕
<http://schit.net/tama/jhtamanagayama>

▼『コロナに負けるな』

保護者の皆様、コロナ禍の中、学校の感染症予防対策にご協力いただき感謝申し上げます。後期後半の学校活動が1月より始まっていますが、開始直後に出された緊急事態宣言により、一層の感染予防対策が求められるようになりました。

つきましては後期後半の大きな目玉である文化的行事、永光祭についてですが、「展示の部」は学校公開を断念し、生徒のみの作品鑑賞としました。「合唱の部」は練習の難しさやピアノ伴奏者の負担、合唱コンクール当日の入場方法や合唱隊形など様々な角度から実施に向けて検討を進めてまいりましたが、ここにきて緊急事態宣言の発令や音楽の合唱授業の制限、生徒への負担等を考慮し、学校として中止を決断いたしました。例年本校の合唱コンクールでは、3年生の素晴らしい歌声とハーモニーが会場を魅了し、多くの保護者、来賓の方々に感動を与えてきました。そのような行事を中止せざるを得ないことは断腸の思いでいっぱいです。来年こそはこのような心配のない学校生活を送りたいものです。1年生、2年生にとっては3年生の合唱を聴くことができなくなったことはとても残念なことですが、3年生の悔しい思いを是非とも来年以降に生かしてもらいたいと思います。

これから感染対策を緩めることができない状況が続くと予想されますが、授業だけはなんとしても継続していけるよう教職員一丸となって努めてまいります。また今後計画している保護者会や卒業式、入学式については計画が変更される場合がございます。ら、お便りやホームページや学校メール等でご連絡を差し上げます。とにかくコロナに負けないようにみんなで体調管理に気をつけて過ごしていきましょう。



▼『今できることをやっぺいこう』

生徒のみなさんへ

今、緊急事態宣言の中、3年生は受験のために日々一生懸命勉強しています。2年生、1年生も学校生活を安全に過ごしていけるよう感染対策に協力しています。それにもかかわらず学校の外では感染者がまだまだ増えています。コロナを甘く考えているか、全く関心がないかのように仲間と大声でしゃべり、ふざけている若者をよく見かけます。また大人や年配の方でもマスクをせずにおしゃべりしていたり、買い物をしている姿を見かけます。このように学校の外ではいろいろな人が生活しています。そんな中、コロナウイルスは人から人に感染を拡大しています。とにかく自分のできる感染対策はしっかり行っていきましょう。もしかしたら自分はコロナウイルスを保菌しているかもしれないと考えてみると家族や他人に移すわけにはいかないと思うでしょう。コロナウイルスの困ったところは、疑いのある人を2週間も隔離処置することです。そして今だからこそもう一度手洗い、うがい、飛沫飛散防止の基本の徹底をしていきましょう。

非常事態宣言の中でも、とにかくがんばろう3年生！
1・2年生だって頑張ろう。

これから大事な日々を3年生は迎えます。私立受験日は2月10日～12日です。都立受検日は2月21日です。3年生が体調を整えて無事にその日を迎えることができるよう、全校生徒みんなで元気でいられるよう、感染対策をしっかりとしていきましょう。

